

ご卒業された、中学校から 二十歳のみなさまへのメッセージ



市立 **摂陽** 中学校



摂陽中学校74期生のみなさん、

二十歳おめでとうございます！

みなさんが卒業してから、早いもので五年の月日が経ちました。

皆さんが立派に成長し、新たな一步を踏み出す姿をとても嬉しく思います。

中学校で過ごした日々を懐かしく思い出しながら、これからも自分らしく、
誠実に歩んでください。

皆さんこれから的人生が、笑顔と幸せであふれるものになりますように。

大阪市立摂陽中学校 教職員一同



市立 **平野** 中学校



72期生の皆さん、成人おめでとうございます。

5年前に見送った君たちの背中は、大きく、たくましく、強くなっていますか。私は今でも、君たちのことをはっきり思い出します。

「未来ある若者」である君たちは、その貴重な若さを価値のあるものにしてください。「若さ」が「経験」と名をえるときが、またもう少し先に待っています。そのときに、たくさんの「経験」があると、その中のいくつかが君たちの「前に進んでいく力」になります。どうかたくさんの人と出会い、関わり、自分の知らなかつた世界を知っていってください。人生の本番は今からです。

これから君たちはたくさんの選択をしていきます。どの道を選んでも、それを自分にとってふさわしい道にしていく力が、君たちにはあります。だから20代は全力で駆けぬけてください。15歳のあの頃と同じように、輝く背中であり続けてください。自分の力を信じて、この時代を生きぬいていってください。

ようこそ、大人の世界へ！

大阪市立平野中学校 72期生 学年主任 金内 亜衣子



市立 長吉 中学校

長吉中学校73期生のみなさん、

二十歳おめでとうございます。

長吉中学校を卒業し、どのように過ごされているでしょうか。二十歳という人生の節目を迎えたことを心からお祝い申しあげます。

現在の社会は見通しが立ちにくく、「発想力」や「柔軟性」が必要と言われます。長吉中学校で培った力を發揮し、これからもますます活躍してください。

過去は変えられませんが、未来は変えることができます。さらなる飛躍を期待しています。

大阪市立長吉中学校 教職員一同



市立 瓜破 中学校

瓜破中学校73期生の皆さん、

二十歳おめでとうございます。

二十歳という人生の節目を迎えたことを心からお祝い申し上げます。

中学校を卒業して、はや5年が経ちました。当時を振り返って、成人になった今だからこそ感じる何かがあるかと思います。これからまだまだ続く人生、いろいろあると思いますが、たくさんの人に支えられていることを忘れずに、応援したいなと思ってもらえる人であってください。そして、大人として自分の言動に責任を持ち、何事にも自覚を持って取り組んでください。

皆さんの未来がさらに明るく、素敵なものになることを願っています。

大阪市立瓜破中学校 教職員一同



市立 加美 中学校

成人式を迎えた皆様、おめでとうございます。

今後も自分自身の目標や夢に向かって、走り続けてください。
時には少し立ち止まって考えることも、寄り道することもあるでしょう。
そのすべてが人生の糧となり、自分の道となるでしょう。
私たちも陰ながら応援しております。

大阪市立加美中学校 教職員一同



市立 長吉西 中学校

大阪市立長吉西中学校 二十歳のみなさん！

成人おめでとう！中学校を卒業して、はや5年がたちました。
当時を振り返って、成人になった今だからこそ感じる何かがあると思います。
これからも長い人生いろいろあるけれど、たくさんの人々に支えられていることを忘れずに、誰からも愛される大人になってください。そして、大人として自分の言動に責任を持ち、何事にも自覚を持って取り組んでください。
みなさんのこれから益々のご活躍・ご健康・ご多幸を期待しています。

大阪市立長吉西中学校 教職員一同



市立 喜連 中学校

喜連中学校47期生のみなさん、
二十歳おめでとうございます。



心からお祝い申しあげます。

喜連中学校を卒立ってから5年間、皆さんはどのようにお過ごしになったことでしょう。喜連中学校ホームページには、コロナ禍を経て現在のみなさんの後輩たちの様子だけでなく、当時のみなさんの様子も掲載されていますのでご覧いただき、懐かしい思い出に心和ませていただければと思います。
みなさんは、これから社会の一員としての責任と自覚を持ちつつ、周りの人々への感謝の気持ちを忘れずに、自分の夢に向かって励んでください。

みなさんの今後のご活躍を心より期待しております。

大阪市立喜連中学校 教職員一同



市立 瓜破西 中学校



ご成人おめでとうございます。中学校時代、コロナ禍で休校や様々な制限の中、この状況で何ができるかと一緒に考え・行動したこと、今も忘れていません。これから先もいろいろなことがあると思いますが、あの時の経験を支えに乗り越えていってください。皆さんの活躍を心から応援しています。

木下 祐介

成人の日、おめでとうございます。

中学卒業から年月が経ち、皆さんが立派に成長されたことを思うと、嬉しい気持ちでいっぱいになります。どんな道を歩んでも、あの頃の思い出はきっと皆さんの方になっていると思います。これからも夢や目標に向かって、力いっぱい羽ばたいていってください。

植本 義明

コロナ禍に翻弄され距離を強いられた君たちが、厳しい制限の中で助け合い、支えあい、つながりあえたこと、その経験がこの先どんな状況にあっても、きっと生かされるはずです。おめでとう。幸せになってください。

広瀬 章子

瓜破西中学校46期生のみなさん。

成人おめでとうございます。これまで、お世話になった方々への感謝の気持ちを胸に、またこれから始まる人生を、自分らしく強く、生きていくください。

小阪 篤生

ご成人おめでとうございます。

つい先日、卒業していったような気がするのに、もう5年の月日が流れたんですね。早いですね。あなたたちの人生が良い出会いに恵まれ、幸せに満ちた日々でありますように心より祈っています。そして…♪僕らはもう、ひとりじゃない♪

一宮 仁美

ご成人おめでとうございます。

これから的人生が幸せで、新たな発見に満ちたものになるように願っています。

もうひとつ、ご両親やお世話になった人たちへ感謝の気持ちを忘れずこれからも頑張ってください。

小西 利昌

「二十歳のつどい」おめでとうございます。

親・友・自分を大切に、それぞれの夢や目標に向かって進んでください。

木村 信介



市立 長吉六反 中学校

46期生のみなさん、

二十歳おめでとうございます。



みなさんが卒業し、あっという間に5年の月日が経ちました。
みなさんの元気一杯あいさつしてくれた姿を、昨日のことのように思い出します。
これまで出会った人たちに感謝の気持ちを忘れず、
これから出会う人たちを大切にして、
素敵な大人に成長してください。
みなさんの人生がますます素晴らしいものとなりますように。
これからもずっと応援しています。

大阪市立長吉六反中学校 教職員一同



市立 加美南 中学校

加美南中学校43期生のみなさん、

20歳おめでとうございます。



みなさんが卒業してからもう5年も経ったんですね。まさに「光陰矢の如し」です。みなさんの思い出と言えば、何と言ってもコロナウィルス感染症に関係する数々の出来事ですね。2年生の終わりの方になってどうなるんだろうと思っているうちに全国で休校になり、3年生の修学旅行も延期となりました。予定とは違う行先になりましたが、ラフティングや飛騨高山の散策、それにホテルでのクラス劇や担任の先生たちも含めたカラオケ大会など、今でも楽しい記憶として心に残っています。あの明るくまだ可愛かったみなさんか、この5年でいろいろな体験をして成長しているとを考えると、とても会いたい気持ちになります。とても素敵な中学生だったみなさんには、きっと魅力的な大人になっていることだと思います。これからも自分の周りの人たちを幸せにできるようなあなたでいてください。

大阪市立加美南中学校 教職員一同



市立 平野北 中学校



平野北中学校43期生のみなさん、

成人おめでとうございます。

コロナ禍の中の卒業式からもう5年が経つんですね。あの日のあなた方の旅立ちの姿が、昨日のことのように思い出されます。

みなさんは、この5年間でさまざまな経験をされ今日の日を迎えられたことと思います。すでに働いている人、まだ学生の人、さまざまでしょうが、中学校で学んだことも思い出しながら、人に優しく、これから的人生を送ってください。本当におめでとう！

大阪市立平野北中学校 教職員一同



府立 平野 支援学校



二十歳おめでとうございます！

みなさん、もう二十歳になるんですね。月日が経つのは早いものです。中学生の頃、毎日の学習や体育祭・文化祭・体験学習などの様々な行事で、楽しみながらも目標に向かって頑張っていた姿がなつかしく思い出されます。今も頑張っていますか？毎日楽しい日々を送っていますか？新しい出会いを大切にして、これからも実りが多く笑顔の絶えない日々が続くことを願っています。

大阪府立平野支援学校 教職員一同



大阪教育大学附属 平野 中学校



72期生のみなさん、二十歳、 おめでとうございます。

みなさんが附中を卒業してから5年が経過しました。いかがお過ごですか。

みなさんは新型コロナウィルス感染症による影響で、中学3年生の1年間は十分な学校生活を送ることができず、学校として大変申し訳なく、残念に思っています。ただ、そんな1年間を共に乗り越えてきたみなさんの絆は、きっと強く、深いものでしょう。これを機会に卒業アルバムや『わだち』を開き、中学校時代を振り返ってみてください。これからも何かあれば声を掛け合い、助け合ってほしいと思います。たまには、中学校にも顔を出してください。

そして、二十歳という節目を迎え、名実ともに“おとな”となったみなさん。これからはいろいろな義務や責任が伴ってきますが、“おとな”としての自覚を持ち、責任ある行動をしてください。また、さまざまな事柄に興味・関心を寄せ、「学び続ける」姿勢を大切にしてください。みなさんが今後もさらに活躍されることを祈念しています。

大阪教育大学附属平野中学校 教職員一同